

Afirmó Michelle Bachelet que la construcción de Chile es una tarea de todos



Santiago de Chile, 4 ene (RHC) La presidenta de Chile, Michelle Bachelet, afirmó que la construcción del país es una labor de todos porque son muchos los desafíos y las tareas a enfrentar para servirle a los chilenos.

En sus palabras a los alcaldes en un encuentro en el Palacio de la Moneda, la mandataria destacó la convicción de que el poder local, el poder regional, el trabajo de los municipios permiten acercar las decisiones a las personas y desarrolla mejor la participación de los ciudadanos. Eso nos hace, por tanto, un mejor país, aseguró la jefa de Estado.

En ese sentido, subrayó que el objetivo central era construir puentes de colaboración, y muy especialmente con los alcaldes que asumen por vez primera el cargo.

"Somos unos convencidos de que el país lo construimos entre todos. Es una convicción, porque son muchos los desafíos y muchas las tareas que tenemos que enfrentar para servir a quienes han confiado en nosotros", acotó Bachelet.

Asimismo, recordó que desde el inicio del Gobierno se lleva adelante un conjunto de acciones para fortalecer los gobiernos locales, en el marco de una agenda comprometida en el protocolo para la Modernización del Sistema Municipal que se firmó en noviembre de 2014.

La Presidenta explicó que "en líneas muy gruesas, estamos trabajando en conjunto para elevar y mejorar la recaudación de recursos municipales, para mejorar la calidad y oportunidad de las prestaciones a las que los ciudadanos tienen derecho.

Más de 10 mil 500 personas resultaron afectadas en Chile por las llamadas estafas piramidales, cuyos montos al cierre de 2016 representaron un equivalente a 287 mil millones de dólares de dinero defraudado.

El prefecto Hugo Pérez, jefe nacional de Delitos Económicos de la Policía de Investigaciones, explicó así los resultados del estudio realizado a 12 empresas que utilizaron el llamado Esquema Ponzi (EP).

Consiste ese mecanismo en que las ganancias de los primeros inversionistas se obtienen del dinero que depositan los nuevos clientes. Esas empresas ofrecen por los depósitos en dinero intereses mucho más altos que los bancarios, reseña el periódico La Tercera.

Pérez subrayó que el 2016 fue un año intenso para el área económica en las investigaciones de alta complejidad. "Las estafas piramidales fueron una pauta importante dentro de las investigaciones que llevó el área, junto a los fiscales", destacó.

La información señaló que dos de los principales inculpados, el ingeniero comercial Rafael Garay se apropió de 2,8 millones de dólares de 38 ciudadanos, mientras Alberto Chang protagonizó un supuesto fraude por 100 millones de dólares.

Ambos están acusados de utilizar un sistema de inversión fraudulento, sin respaldo en la nación austral y huyeron al exterior, tras la denuncia de cientos de clientes engañados, a quienes no se les devolvió el dinero.

Sin embargo, precisó el texto, ambos inculpados -Garay se encuentra en Rumanía y Chang radica en Malta-, están detenidos en ausencia y enfrentan peticiones de extradición tramitados por la justicia chilena.

Al hacer un balance sobre los casos presentados durante 2016, Pérez explicó que los autores de esos presuntos engaños "eran personas con mucho convencimiento de que ofrecían atractivas ganancias con el fin de captar inversionistas".

Según el segmento en que se desempeñaban, era la cantidad de dinero que se defraudó. Hubo cifras bastante variables en cada una de las investigaciones que se realizaron, argumentó el especialista policial.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/117470-afirmo-michelle-bachelet-que-la-construccion-de-chile-es-una-tarea-de-todos>



Radio Habana Cuba